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RÉDACTRICE : ELEONOR MORALESELEONOR MORALES
PHOTOGRAPHE : JULY ON THE MOONJULY ON THE MOON  

Impossible de passer à côté des illustrations à l’aquarelle signées 
Julie, connue sous le nom de Moon St Barth, tant ses petites 
cartes colorées et ses illustrations de nos célèbres quartiers de l’île 
reflètent la joie de vivre et un certain esprit caribéen.

QUEL EST VOTRE PARCOURS ARTISTIQUE ?QUEL EST VOTRE PARCOURS ARTISTIQUE ?

Après un parcours assez classique à l’école des Beaux-Arts de Paris, 
j’ai ensuite évolué pendant plusieurs années dans le milieu de l’art 
en tant que galeriste. Mon parcours en tant qu’artiste était alors 
pluridisciplinaire à la croisée des chemins entre la photographie, 
le photomontage et la peinture acrylique. Ma découverte et mon 
apprentissage de l’aquarelle s’est ensuite fait des années plus tard.

COMMENT EST NÉE MOON ST BARTH ?COMMENT EST NÉE MOON ST BARTH ?

Moon St Barth est née en 2021, presque par hasard, lors de la 
création d’un projet qui devait être unique, celle de la désormais 
célèbre carte des quartiers de Saint-Barthélemy, grande illustration 
composée de dizaines d’aquarelles différentes représentant des 
animaux, des fleurs mais aussi des marqueurs iconiques de notre île 
comme la Mini Moke. Ma passion de l’illustration était alors lancée 
et j’admets que tous les retours positifs que j’ai reçus m’ont apporté 
la confiance qui me manquait. J’ai alors créé ma petite boutique 
en ligne et accepté que je pouvais prétendre être illustratrice sans 
rougir.

MOON ST BARTHMOON ST BARTH
Saint barth illuStréSaint barth illuStré

It’s impossible to miss the stunning watercolor illustrations created 
by Julie, known as Moon St Barth. Her colorful maps and illustrations 
of famous island neighborhoods perfectly capture the joy of living 
and the unique Caribbean spirit.

COULD YOU GIVE US SOME INSIGHT INTO YOUR COULD YOU GIVE US SOME INSIGHT INTO YOUR 
BACKGROUND AS AN ARTIST?BACKGROUND AS AN ARTIST?

After completing a more traditional education at the Ecole des 
Beaux-Arts in Paris, I spent several years in the art world as a gallery 
owner. My artistic journey then took me down a multidisciplinary 
path at the crossroads of photography, photomontage, and acrylic 
painting. It wasn’t until years later that I discovered and learned the 
art of watercolor.

HOW DID MOON ST BARTH COME TO BE?HOW DID MOON ST BARTH COME TO BE?

Moon St Barth was born almost by chance in 2021 during the 
creation of a project that was meant to be a one-time thing - the 
now-famous map of St Barths neighborhoods. The illustration 
is made up of dozens of different watercolors, including animals, 
flowers, and iconic elements of our island, such as the Mini Moke. 
I became passionate about illustration during this project, and all 
the positive feedback I received gave me the confidence I needed 
to create my online store and claim the title of illustrator without 
hesitation.

MOONSTBARTHMOONSTBARTH
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DISPONIBLE SURDISPONIBLE SUR
WWW.MOONSTBARTH.COM WWW.MOONSTBARTH.COM 

ET À  LA BOUTIQUE DE L’AÉROPORT
DIRECTION ST BARTHDIRECTION ST BARTH

WHICH MEDIUM DO YOU TEND TO FAVOR?WHICH MEDIUM DO YOU TEND TO FAVOR?

I work primarily with ink and watercolor because they rely heavily 
on transparency and allow me to play with chance. I have a 
particular affinity for the wet-on-wet technique, which enables 
me to create beautiful fusions between water and pigment that 
give watercolor its unique charm. However, I’m always eager 
to experiment with new techniques. In the same vein as my 
time at the Beaux-Arts, I regularly reinterpret my illustrations 
using digital overprinting from photographs or decomposing 
watercolors layer by layer to give each drawing a new dimension 
and depth.

CAN YOU GIVE US AN UPDATE ON YOUR CURRENT CAN YOU GIVE US AN UPDATE ON YOUR CURRENT 
PROJECTS?PROJECTS?

I hope to expand my online store’s collection gradually, offering 
more illustrations of our island’s neighborhoods and iconic 
landmarks from cities around the world. Additionally, I will continue 
working on the many custom projects that I now have the pleasure 
of illustrating regularly.

QUEL EST VOTRE MÉDIUM DE PRÉDILECTION ?QUEL EST VOTRE MÉDIUM DE PRÉDILECTION ?

Je travaille à l’encre et à l’aquarelle car ce sont des médiums qui 
se nourrissent des transparences et qui permettent de jouer sans 
cesse avec le hasard. J’ai une réelle passion pour la technique du 
mouillé sur mouillé qui permet de créer des fusions entre l’eau et 
le pigment et qui donne tout son sens à l’aquarelle. Mais, à côté 
de cela, je n’ai pas perdu le goût pour l’expérimentation et tout 
comme je le faisais aux Beaux-Arts, je réinterviens régulièrement 
sur mes illustrations en utilisant la surimpression numérique à 
partir de photographies ou la décomposition des aquarelles que je 
rassemble calque par calque pour apporter une nouvelle dimension 
et de la profondeur à chaque dessin.

QUEL SONT VOS PROJETS ?QUEL SONT VOS PROJETS ?

J’aimerais agrandir petit à petit la famille des illustrations de ma 
boutique en ligne pour proposer de plus en plus de quartiers de 
notre île mais aussi des endroits emblématiques des villes du 
monde. En parallèle, je vais continuer à travailler sur tous les 
formidables projets personnalisés que j’ai désormais la chance 
d’illustrer régulièrement.




